

## #NosDifferencesNotre Richesse

**Marchons ensemble contre les propos racistes prononcés à Laval le 14 mai contre Yaya Guirassy, livreur Uber Eats.**

### **SAMEDI 3 JUILLET**

départ à 10h30 avenue Robert Buron (Gare), à LAVAL

A l'initiative de Yaya et de ses collègues, soutenus par le collectif des associations des guinéens de la Mayenne, par l'association Metissaj'97 et par la Ligue des Droits de l'Homme, nous appelons l'ensemble de la population à nous rejoindre pour dénoncer ces propos racistes, décomplexés, qui ternissent l'idée du bien vivre ensemble à Laval.

Le 3 juillet nous marcherons de la gare à la place du 11 novembre pour dire d'une seule voix:

- **NON au racisme, sous toutes ses formes**
- **NON aux discriminations,**
- **NON à la banalisation des comportements et des propos racistes.**
- **OUI au bien vivre ensemble**

Que nous soyons, africains, mayennais, antillais ou maghrébins, nous voulons promouvoir le bien-vivre ensemble dans le département.

C'est ensemble que nous marcherons pour notre commune dignité et pour exiger le respect qui est dû à chacune et à chacun de nous.

**Les marcheurs sont invités à porter un T-Shirt blanc et à ne pas oublier leurs masques.**